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Die 9. Auflage dieser Konkordanz wurde im Bereich der Katholischen Briefe überarbeitet. Hier wurden die
 neuesten Handausgaben (Nestle-Aland Novum Testamentum Graece, 28. Auflage, und Greek New Testament,
Fifth Edition) an die „Editio Critica Maior“ angeglichen. Die sich daraus ergebenden 33 Änderungen im Text 
(s. die Einführungen der beiden Ausgaben) sind in die betroffenen Artikel der Konkordanz eingearbeitet  worden.
Der Wegfall der eckigen Klammern im Text der Handausgaben in Angleichung an die „Editio Critica Maior“
konnte allerdings wegen der vielen Vorkommnisse nicht umgesetzt werden. Auch orthographische Änderungen
konnten nicht eingearbeitet werden.

The 9th Edition of this concordance has been revised with regard to the Catholic Epistles. For these books, 
the most recent concise editions (Nestle-Aland Novum Testamentum Graece, 28th Edition and Greek New
 Testament, Fifth Edition) have been aligned with the “Editio Critica Maior”. The resulting 33 changes to the text
(cf. the  introductions to the two editions) have been incorporated into the relevant sections of the  concordance.
 Omission of the square brackets in the text of the concise editions by analogy with the “Editio Critica Maior”
could not be realized, however, in view of the large number of occurrences. It was likewise not possible to
 incorporate orthographical changes.
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